

# 園だより

令和5年2月号  
令和4年度 No.11

発行 星城こども園  
TEL 44-2314 Fax 44-2318  
象潟町小滝字舞台 64-2



明星福祉会HP <http://myojyo.or.jp/>  
E-mail [seijyons@myojyo.or.jp](mailto:seijyons@myojyo.or.jp)

園舎の屋根から伸びたつららが、太陽に照らされて輝いています。今シーズンの雪は到来が遅かったものの、10年に1度クラスの大寒波に震え上がりました。子どもたちは、園庭での雪遊びに夢中です。

1月21日のごっこ遊び保育参観は、インフルエンザと新型コロナの感染を警戒し、参観の人数を制限させていただき開催しました。絵本「もりの100かいだてのいえ」をもとに作られた「わくわくのもり」では、お店屋さんやゲーム、迷路や乗り物など各コーナーで、係のお友達の元気な呼び込みの声と共に親子の笑顔があふれていました。

保護者の皆さんにも子どもたちの目線になって参加して頂いたことで、ごっこ遊びが更に盛り上がっていました。

新型コロナ対策は、今後大きく転換される模様ですが園としては園児の健康を守ることを第一に考え、慎重に対応していきたいと思えます。

現在インフルエンザ等冬の感染症拡大は見られませんが、引き続き地域の感染情報に注意し、年度末に向かう園児一人一人の育ちを支えてまいります。



(園長 齋藤美和子)

## <星城こども園 保育目標>

○健康で明朗活発な子どもを育てる ○豊かな情操と安定した情緒を育む ○自分で考え、行動できるように援助する

## 2月の保育目標



ことり・花の組 (0・1・2歳児)	◎一人一人の体調の変化に気をつけながら、健康に過ごせるようにする ○保育者や友達と言葉のやりとりをしながら、一緒に好きな遊びを楽しむ(1歳児) ○3歳以上児の生活に興味を持ち、自分の好きな遊びを見つけ、年上の友達と一緒に遊ぶことを楽しむ(2歳児)
星・月・雪の組 (3・4・5歳児)	◎冬の健康な生活に必要な習慣を身につけ、快適に過ごせるようにする ○冬の自然事象に興味や関心を持ち、友達と一緒に遊びに取り入れて楽しむ(3・4歳児) ○様々な素材や用具を使い、イメージを広げて自由に表現する楽しさを味わう(5歳児)



## 2月の行事予定

<< 職員 の 動 静 >>



日	曜日	行事	日	曜日	行事
2/1	水		15	水	2月生まれの誕生会
2	木		16	木	職員会議 認定こども園指導監査
3	金	節分豆まき にかほ市 1歳6ヶ月児健診 (R3年6月・7月生まれ)	17	金	第3回象潟小学校運営協議会(園長出席) にかほ市乳児健診(4・7・10ヶ月児)
4	土		18	土	
5	日		19	日	
6	月	英語で遊ぼう 保護者会役員会(PM6:00~) 地区保協役員会(園長出席)	20	月	英語で遊ぼう
7	火		21	火	避難訓練 にかほ市教育・保育アドバイザー来園
8	水	雪の組陶芸体験	22	水	
9	木	人形劇の観劇 (明星こども園で 雪・月・星の組)	23	木	天皇誕生日
10	金	にかほ市 5歳児健診 (H29年11月・12月生まれ)	24	金	職員園内研修
11	土	建国記念日	25	土	
12	日		26	日	
13	月		27	月	
14	火		28	火	

## <3月の行事予定>

3月16日(木) 雪の組とのお別れ会

3月19日(日) 卒園式…詳細については後日別紙にてお知らせします



子どもたちは寒さに負けず  
元気に雪遊びをしています!



＜花の組のロッカーを移動します＞

2月6日(月)より、花の組(2歳児)の子どもたちの生活拠点が変わります。4月からの3歳以上児の生活に無理なく移行できるように、徐々に星・月・雪の組と生活を共にしていきます。

現在、星・月・雪の組で使用している保育室にロッカーを移動します。使い方や詳しい内容については花の組保護者に別紙にてお知らせ致します。また、ことり組1歳児も進級準備のため、花の組保育室での生活時間を増やしていきます。

保育のひろば



＜クラス表記について＞ことり組…0・1歳児  
花の組…2歳児 星の組…3歳児  
月の組…4歳児 雪の組…5歳児

大般若祈祷会(だいはんにゃきとうえ)

1月10日(火)に月・雪の組が太白院の大般若祈祷会に参加しました。ここ数年、休日にあつたり、コロナ禍で参加出来なかったりしたため、今回は久しぶりの子どもたちの参加となりました。普段見慣れない厳かな雰囲気、最初は固い表情の子どもたちでしたが、お坊さんたちが経典を読む様子を興味深く見学し、健康と安全を祈念してもらいました。



避難訓練

1月12日(木)に火災を想定した避難訓練を行いました。星・月・雪の組の子どもたちは、訓練の時間にホールや保育室など分散して遊んでおり、サイレンにはすぐに反応できましたが、担任以外の保育者のもとに集まることに迷った子がいました。サイレンが聞こえたら近くの大人(保育者)のそばに集まる、という約束を再確認しました。



花王 手洗い教室

1月27日(金)に星・月・雪の組が花王さんによる手洗い教室に参加しました。手洗いの歌に合わせた洗い方を教えてもらい、一人一人、指の間や手の付け根なども丁寧に洗いました。その後、ブラックライトを当ててみた所、指先に洗い残しがある事が分かり、この日以来、子どもたちは食事前などは特に念入りに手洗いをするようになりました。



象潟小なかよし交流会

1月31日(火)に雪の組が象潟小学校のなかよし交流会に参加しました。1年生が「大きなかぶ」の劇と、学校内の様子をスクリーンで紹介してくれました。また、1年生の教室にも入れてもらいました。

子どもたちは、他園の年長児や1年生の人数に少々圧倒されましたが、徐々に緊張がほぐれ、「学校って楽しそう」と就学への期待を膨らませていました。



星城ひろばから

1月6日(金)に未就園の親子3組が参加し、餅つきごっこをしました。段ボールで作った臼と杵を使って「よいしょー、よいしょー」と掛け声をかけ、新しい一年に願いを込めながら餅つきの真似をして遊びました。

1月20日(金)は、親子3組が、絵本「もりの100かいだてのいえ」の世界に大変身した園内で乗り物に乗ったり迷路コーナーで遊んだりしました。参加した親子は各コーナーで、絵本の世界を体験していました。お家の方同士が顔見知りになり、会話が弾み、楽しんで参加していました。



＜学童保育説明会のお知らせ＞

令和5年度学童保育星城クラブの説明会を下記の日程で行います。学童保育をご利用予定の保護者の方は、申込みの書類に必要事項をご記入の上、必ず説明会に出席してください。

日時：令和5年3月3日(金)午後6時～  
場所：星城こども園



ごっこ遊び保育参観

1月21日(土)にごっこ遊び保育参観を行いました。今年度のテーマは雪の組が話し合いを重ね、「ようこそ ぼくらのわくわくのもりへ！」に決めました。全園児と職員で段ボールや空き箱、廃材などを使い、沢山の制作を進めてきました。

ホールの真ん中の大きな木の周りに動物の乗り物が登場。お買い物コーナーにはおしゃれグッズや、ペットボトルのふたを再利用したカスタネットなど沢山の商品が並びました。アスレチック迷路では、森の中を登ったりくぐったりしながら進んで、最後にお宝をゲットできます。

参観当日は感染予防対策として対象を花の組以上とし、前半は花・星の組、後半は月・雪の組の入れ替え制で行いました。

ことり組・花の組の子どもたちは前日に保育者と一緒にゲームをしたり、買い物をしたりしてごっこ遊びの世界の雰囲気味わいました。

月・雪の組の子どもたちは、お家の人と一緒に乗り物を引っ張ったり、お店屋さんの呼び込みをしたりと自分の係の仕事もしっかり行って、保護者の方から我が子の成長を感じたとの感想も頂きました。

この日はクラス懇談を行い、子どもたちの生活の様子や進級に向けてのお話をしました。

保護者の皆様にも子どもたちがイメージした世界に共感して頂き、遊びが一層深まりました。ご理解、ご協力ありがとうございました。



1月のお誕生会

1月25日(水)に1月生まれのお友達5名と先月お休みした12月生まれのお友達2名の誕生会を行いました。ステージに上がった7名のお友達は質問サイコロの順番が自分にまわってくることを楽しみにしていました。この日は「自分のチャームポイントはどこですか?」の質問が多く、誕生児は「走るのが速いところ」や「ラキューでティラノサウルスを作れるところ」「ドッチボールでボールに当たらないように逃げるところ」などそれぞれがしっかりと答えました。誕生カードの写真をみんなに紹介し、デコレーションケーキのろうそくをふーっと吹き消すとみんなから「おめでとう」と拍手が送られました。その後、元気に歌を歌ってみんなでお祝いしました。

この日は寒波の為、気温が氷点下になりました。そこで、雪の組がアイス作りに挑戦!牛乳と砂糖、練乳を混ぜて園庭に積もった雪の中で冷やしました。しかし、時間が短い為かあまり固まらず、子どもたちは「またやろう!」とリベンジを約束していました。

